

## Beatrice Avalos fue galardonada con el Premio Nacional de Ciencias de la Educación 2013

La investigadora del Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la Universidad de Chile, recibirá como premio un monto de \$18.125.000 y una pensión vitalicia de 20 UTM (aproximadamente \$800 mil mensuales).

por La Tercera - 02/09/2013 - 18:23

Me gusta 18 | Tweetear 13 | Compartir 0 | LinkedIn 0 | 31

"El jurado basó esta decisión tomando, especialmente en consideración, su trascendental contribución en el ámbito de la Formación Inicial Docente, así como su vasta investigación en esta área, componentes claves en el desarrollo de la educación chilena".



Así la ministra de educación, Carolina Schmidt se refirió a la ganadora con el Premio Nacional de Ciencias de la Educación 2013, Beatrice Avalos, quien tras una intensa búsqueda fue ubicada en horas de esta tarde para darle a conocer la noticia.

La ganadora, se graduó en 1957 de la carrera de Pedagogía en Historia y Geografía en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Recibió una beca Fulbright que le permitió realizar estudios de doctorado en ST. Louis University Estados Unidos donde recibió el grado de Ph. D con concentración mayor en Educación y menor en Historia y Filosofía (1961).

Ejerció como profesora de Historia en el colegio Mariano entre 1962 y 1968. Se desempeñó como profesora de Pedagogía General y de Filosofía de la Educación en la Escuela de Pedagogía de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) entre 1962 y 1974 y como subdirectora de la Escuela entre 1968 y 1970.

### TRAYECTORIA

Fue miembro representante de los académicos en el Consejo Superior de la P. Universidad Católica de Chile entre 1968 y 1971, y coordinadora de las sedes de provincia de la universidad. En su trayectoria destaca su contribución a la creación del Programa Interdisciplinario de Educación PIIE (1971) con apoyo de la fundación Ford, como parte de la Vicerrectoría Académica de la PUC, donde se desempeñó como subdirectora entre los años 1971 y 1974.

También destaca su iniciativa en la creación del primer programa de Magister en Educación en la Facultad de Educación de la PUC en 1972. Desde ese periodo hasta la fecha ha desarrollado una nutrida carrera académica y actualmente se desempeña como investigadora asociada del Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la Universidad de Chile, desde donde dirigió en el centro de investigación Núcleo Milenio "La Profesión Docente en Chile: políticas, prácticas, proyecciones".

Ejerce actividades como académica en cursos de doctorados de la facultad de Educación de la PUC, la U. de Playa Ancha y la Universidad ORT de Uruguay.

### PREMIO

La galardonada, recibirá como premio un monto de \$18.125.000 y una pensión vitalicia de 20 UTM (aproximadamente \$800 mil mensuales).

El Premio Nacional que concede el Ministerio de Educación es el máximo reconocimiento que otorga el Estado de Chile a quienes han destacado por su creatividad, trayectoria profesional y aporte relevante al desarrollo de las ciencias, las humanidades y las artes del país.

premio educación

### ANUNCIOS

<p><b>Ofertas al Límite</b> Led SONY 40" Full HD, HDMI x2 a sólo \$199.990 npley.cl</p>	<p><b>Vuelos a Buenos Aires</b> Los Mejores Paquetes a Buenos Aires, en viajesfalabella.cl</p>	<p><b>Disfruta Buenos Aires</b> Viaja a Buenos Aires, 4 días desde \$ 235.752. viajesfalabella.cl</p>
---	--	---

## LATERCERA

La Tercera  
La Hora  
La Cuarta  
Qué Pasa  
Paula  
Mujer  
Más Deco  
Biut  
Mouse  
Icarito  
Diario Concepción  
Ciper  
Pulso

Grupo Copesa  
Club La Tercera  
Laborum  
Zoom Inmobiliario  
Zoom Automotriz  
Viajes  
Promo Service  
Unlimited  
Agrupemonos  
Busca tu pega  
Auto a la venta  
**PUBLICIDAD**  
Tarifario Diario La Tercera

**GRUPO DIAL**  
Duna  
Zero  
Carolina  
Beethoven  
Paula FM  
Radio Disney  
**MÓVILES**  
iPhone  
iPad  
Mobile  
BlackBerry  
Android

**CONTACTO**  
Contacto  
Información  
Periodistas  
Trabajo  
Suscripciones  
Términos y Condiciones  
Política de Privacidad  
Declaración de intereses

Se prohíbe expresamente la reproducción o copia de los contenidos de este sitio sin el expreso consentimiento del Grupo Copesa.

Síguenos en:



latercera.com  
Me gusta 100 539

La presidenta presentó excusas ante invitación de La Moneda por acto oficial que conmemora los 40 años del Golpe. Por esto, Sebastián Piñera decidió convocar tanto a los candidatos presidenciales como a ex ministros a la ceremonia. <http://ow.ly/ovOTx>

Hace 25 minutos

latercera.com

Pluq-in social de Facebook

### RECIENTES

1 2 3 4 5 >

**19:21** Fiscal de accidente en Ruta 5 Sur asegura que camión perdió el control

**19:11** Pedro Morales se realizará exámenes para determinar tiempo de baja en Málaga

**18:55** Filtran imágenes del nuevo iPhone 5C

**18:45** Luto en el arbitraje chileno: fallece ex juez y comentarista Mario Gasc

**18:42** Matthei confirma asistencia a acto del gobierno por el golpe: "Espero que vayan todos los

### LO + VISTO

1 HORA 24 HORAS 1 SEMANA 1 MES

**40308** **Portada**  
Visitas Fuerte discusión en el camarín profundiza la crisis de Colo Colo

**35360** **Deportes**  
Visitas Las divisiones al interior del camarín de Colo Colo: los detalles de cada facción

**27937** **Deportes**  
Visitas Pablo Contreras: "Mi comportamiento en Colo Colo no fue el más profesional"

**27133** **Deportes**  
Visitas Los escenarios que sellarían la clasificación de Chile en la próxima doble fecha eliminatória

**20385** **Cultura**  
Visitas A los 50 años falleció el actor chileno Pablo Krogh

### ESPECIALES

biut #YaCambiamos



### Solteras por elección: mujeres que prefieren no casarse

No todas las mujeres sueñan con dar el sí, ni con caminar de blanco hacia un altar. Algunas con pareja y otras solteras, estas famosas prefirieron decirle "no" al matrimonio.

5 platos vegetarianos que son malos para tu salud  
Blog: 7 claves para disimular las partes que no nos gustan del cuerpo

Quién es Matías Hernán, el representante chileno en Project Runway

